



## La Universidad de Salamanca y Banco Santander dan 171 becas internacionales

A. N.

MADRID- El Banco Santander y la Universidad de Salamanca entregaron ayer los diplomas acreditativos de este curso en el que han entregado 171 becas internacionales. Unas ayudas que facilitan a los estudiantes de

20 nacionalidades distintas poder estudiar en la institución salmantina, además de favorecer la estancia de personal docente e investigador del estudio salmantino en universidades extranjeras. «En el actual curso, de los 171 estudiantes becados, 37 son alumnos de grado; 60, de

máster; 26, de doctorado, y otros 24 jóvenes integrados en el Programa Universidad para Todos. Durante el acto en el que los becarios recibieron sus credenciales se recordó que se cumplen ya 12 años de la existencia de estas becas. «En 12 años hemos invertido más de 10

millones de euros para que estas becas se puedan realizar», afirmó José Antonio Villasante, director general de Banco Santander y director de la División Global Santander Universidad. Desde que en 2011 la Universidad de Salamanca y Banco Santander convocaron sus primeras becas conjuntas de movilidad internacional, más de mil estudiantes se han beneficiado de estas ayudas, entre los que se encuentran 326 estudiantes de doctorado, 428 de

máster, 194 de grado y aproximadamente un centenar de estudiantes adscritos a distintos programas, como los suscritos con la Universidad de Pekín, «Fórmula Santander» o «Becar Iberoamérica. Santander Universidades. Estudiantes de Grado». El acto, organizado en el Paraninfo de las Escuelas Mayores, fue presidido por el rector Daniel Hernández Ruipérez y Juan José Mateos, consejero de Educación de Castilla y León.